## JUGENDSCHACH

## Essen ohne Medaille bei NRW-Titelkampf

Mit leeren Händen sind die Essener Schach-Talente von den NRW-Meisterschaften in Kranenburg zurückgekehrt. Damit wird die Jugend-DM wohl erstmals seit einigen Jahren ohne Essener Beteiligung stattfinden. Isabel Otterpohl lag bis zur letzten Runde auf dem geteilten ersten Platz, fiel durch eine Niederlage in der letzten Runde nach hartem Kampf auf Rang vier zurück. Timo Küppers hatte den NRW-Meister Ortmeier (Emsdetten) in der Schlussrunde am Rande der Niederlage, verpasste aber die richtige Fortsetzung, verlor und rutschte ab ins Mittelfeld. Noel Gallas wurde mit drei Punkten (sieben Runden) Zwölfter, was in etwa seinem Setzlistenplatz entspricht. Richtig freuen konnte sich Nachrücker Samuel Becker (U10), der als krasser Außenseiter mit vier Punkten (neun Runden) die Erwartungen weit übertraf.

